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En el día de ayer se reunía el Consejo de Gobierno de  Extremadura, y el Presidente de la
Junta ha anunciado en su  comparecencia la aprobación de 17 millones de euros para obras de
 infraestructuras, entre las que se encuentra la contratación de las  obras de acondicionamiento
de carreteras como la EX360, en el tramo  N-630 Villafranca de los Barros–Fuente del Maestre,
de 10 kilómetros de  longitud, por un importe de 8.718.000 euros. El proyecto tiene como 
objeto principal la mejora de la seguridad vial en este tramo. A este  respecto, se contemplan
como actuaciones destacadas la eliminación de  un tramo de concentración de accidentes y la
reordenación de accesos. 
  
  Esta mañana la Concejala de Economía, Águeda Antúnez, expresaba  públicamente la
satisfacción del equipo de gobierno local, ya que era  una de las principales demandas
realizadas por el consistorio, y el  gobierno de José Antonio Monago “hizo caso omiso, y sin
embargo el  actual presidente se ha sensibilizando con los problemas que está  causando esta
carretera”. Así mismo, recordaba también que el Gobierno  de Guillermo Fernández Vara,
aprobó la pasada semana la licitación de  las obras para la construcción de las 31 viviendas
sociales por un  importe de 2 millones de euros, una inversión “que también olvidó el  anterior
gobierno del PP”. Estas viviendas se construirán en la zona de  la Herrera y una de ellas será
para una persona con discapacidad. Así  mismo Antúnez recordaba que también se invertirán
10 millones para el  regadío “que repercutirá positivamente en nuestra zona de Tierra de 
Barros”, y también inversiones “para le mejora y competitividad de las  pymes que tengan 5
trabajadores”.
  
  Antúnez expresaba que estas inversiones son muy importantes para  Villafranca. Son
inversiones “que el PSOE llevaba en su programa  electoral, y que no han sido posibles antes
porque el PP hizo oídos  sordos a nuestras peticiones, ya que les enviamos cartas y cartas y 
mantuvimos muchas reuniones, pero no se llevaron a cabo, y gracias al  nuevo ejecutivo serán
posibles”.
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